



Gesundes Frühstück

Passend zur Woche der Gesundheit und Nachhaltigkeit richteten am Dienstag, 15.10.24, die beiden Klassen 3 und 4 ein gesundes Frühstück her. Rechtzeitig zur ersten Pause gab es Brezen, Semmeln, Brot, Aufstriche, Wurst, Käse sowie natürlich Obst, Gemüse und vieles mehr.

Spontan wurde der Pausenbereich um die Aula und die Treppen erweitert und alle Kinder freuten sich über die tollen, gesunden Leckereien.

Ein herzliches Dankeschön...

...an die Klassen 3 /4a und 3 /4b für das Herrichten des Frühstücks.

...die Eltern der Schülerinnen und Schüler, die die tollen Leckereien besorgt haben.

...an den Elternbeirat, der sich bereit erklärt hat, Brezen, Semmeln und Brot zu besorgen.

Ohne diese starke Zusammenarbeit und dieses Engagement sind solche Aktionen nicht möglich.

